

Hartmut Regenstein

12.05.2019

**Einleitung zu einer Reihe von Zeitzeugen aus der ev.  
Kirchengemeinde in Hamm Werries.**

Diese Reihe von Zeitzeugen entstand im Zusammenhang mit der Einweihung der Notglocke im Herbst 2017. Diese lenkte den Blick auf die Geschichte unserer Kirchengemeinde von 1922 bis 1954.

Inzwischen sind viele Monate vergangen. Jetzt im Frühling 2019 entstehen auch die Berichte über die Zeitzeugen. Die Zeitzeugen berichten über ihr Leben in und mit der ev. Gemeinde in Werries.

Diese heißt heute ev. Erlöserkirche.

Woher kommen wir, wo stehen wir, wohin gehen wir? Diese Fragen haben auch unsere Zeitzeugen bewegt.

Ich wünsche Euch/Ihnen viel Interesse bei der Lektüre der Reihe der Zeitzeugen.

Hartmut Regenstein